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NOUS SOMMES UN 

 
AMBIENCE 
Le chemin de Jésus est un enseignement constant, ses paroles cherchent 
toujours à libérer les plus faibles. 
Le chemin est la vie, qu'est-ce que j'apprends ? À quoi ressemblent mes 
paroles et mes gestes ? Quel est mon projet amoureux ? 
Tu es mon souffle et ma force, l'inspiration dans les moments où j'ai 
besoin de toi, mais surtout la présence qui guide chaque instant de ma 
vie pour être et me permettre d'être. 
Unie à toi, cela me permet d'être ensemble avec les autres et d'être unité 
dans notre quotidien, en construisant avec toi le projet d'amour auquel 
tu m'invites. 
 
CHANT.  
AVEC TOI JE LE JOUE - Álvaro Fraile et Puy Araujo 
https://youtu.be/-0HHsE0bHCM?si=kdCHw00kdgR2ld08  

 

https://youtu.be/-0HHsE0bHCM?si=kdCHw00kdgR2ld08


ÉVANGILE – Marc 10, 2-16 
« Des pharisiens l’abordèrent et, pour le mettre à l’épreuve, ils lui 
demandaient : « Est-il permis à un mari de renvoyer sa femme ? » Jésus 
leur répondit : « Que vous a prescrit Moïse ? » Ils lui dirent : « Moïse a 
permis de renvoyer sa femme à condition d’établir un acte de 
répudiation. »Jésus répliqua : « C’est en raison de la dureté de vos cœurs 
qu’il a formulé pour vous cette règle.  Mais, au commencement de la 
création, Dieu les fit homme et femme. À cause de cela, l’homme quittera 
son père et sa mère, il s’attachera à sa femme, et tous deux deviendront 
une seule chair. Ainsi, ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Donc, 
ce que Dieu a uni, que l’homme ne le sépare pas ! » De retour à la maison, 
les disciples l’interrogeaient de nouveau sur cette question. Il leur 
déclara : « Celui qui renvoie sa femme et en épouse une autre devient 
adultère envers elle. Si une femme qui a renvoyé son mari en épouse un 
autre, elle devient adultère. » Des gens présentaient à Jésus des enfants 
pour qu’il pose la main sur eux ; mais les disciples les écartèrent 
vivement. Voyant cela, Jésus se fâcha et leur dit : « Laissez les enfants 
venir à moi, ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui 
leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n’accueille pas le 
royaume de Dieu à la manière d’un enfant n’y entrera pas. » Il les 
embrassait et les bénissait en leur imposant les mains. » 

Intérioriser la Parole de Dieu aujourd'hui (Marie-Noëlle THABUT) 

Genèse 2, 18 – 24. Nous sommes ici, dans les premiers chapitres de la Genèse, 
en face d'un écrit qu'on appelle de « sagesse », c'est-à-dire non pas d'histoire 
mais de réflexion : au dixième siècle, avant Jésus-Christ, probablement, à la cour 
du roi Salomon, un théologien était assailli par des questions : « Pourquoi la 
mort ? Pourquoi la souffrance ? Et pourquoi les difficultés des couples ? Et 
tous les pourquoi de notre vie, auxquels nous nous heurtons si souvent... Pour 
répondre, il a raconté une histoire comme Jésus racontait des paraboles. 
L'auteur n'est pas un scientifique, c'est un croyant : il ne prétend pas nous dire, 
le quand et le comment, de la Création. Il dit le sens du projet de Dieu-                                                                              

Psaume 127/128.   Pour ce qui est de notre psaume 127 (128), Voici la 
structure qu'on peut y déceler : il se présente comme un dialogue entre les 
prêtres et les pèlerins ; dans la première partie, les prêtres et l'entrée du Temple, 
accueillent les pèlerins et leur font une dernière catéchèse : « Heureux l'homme 
qui aime le Seigneur et marche selon ses voies ! Notre soif de bonheur et notre 
souhait de réussite familiale rejoignent le projet de Dieu sur nous... Dieu nous 
a créés pour le bonheur et pour rien d'autre. Réjouissons-nous!                                                                                                                                                          

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=56&Expression=Genèse
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=87&Expression=Parabole
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=94&Expression=Prêtre
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=94&Expression=Prêtre
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=15&Expression=Catéchèse


Hébreux 2, 9-11. Ce texte est en quelque sorte un petit résumé du credo 
chrétien : il dit trois choses : premièrement, Jésus est à la fois homme et Dieu ; 
deuxièmement, il est le sauveur, le messie que nous attendions ; et 
troisièmement, c'est par sa mort sur la croix que Jésus apporte le salut à 
l'humanité. 
Marc 10, 2-16. A l’époque, il y avait ceux qu'on pourrait taxer de laxistes et puis 
il y avait les rigoristes. Les Pharisiens sont donc venus poser la question à Jésus: 
« Est-il permis à un homme de répudier sa femme ? » En quoi cette question 
peut-elle être malveillante ? Marc note que l'intention des Pharisiens est de 
mettre Jésus à l'épreuve. On attendrait de Jésus une réponse par oui ou par non. 
Mais, comme d’habitude, Jésus ne donne pas directement une réponse, il aide 
ses interlocuteurs à chercher eux-mêmes les éléments de réponse. Pour 
commencer, il les renvoie à la loi de Moïse : « Que vous a prescrit Moïse ? » En 
fait Moïse n'a rien prescrit du tout sur ce thème ; Le divorce existait bel et bien 
et la coutume de l'acte de répudiation s'était établie. Peut-être est-il là le piège 
tendu par les Pharisiens ? On va voir si Jésus connaît vraiment bien la Loi. Mais 
Jésus est déjà parti bien plus loin : Quand Jésus dit aux Pharisiens « c'est en 
raison de l'endurcissement de votre cœur que Moïse a formulé sa loi », il nous 
fait comprendre que la Loi était une de la pédagogie de Dieu car, quand nous 
serons dans le royaume, nous ne connaîtrons qu’une loi, celle de l’amour. El le 
royaume c’est n’est pas à venir, il est au milieu de nous.  

Indices pour la prière 

− Que dit la Parole de Dieu aujourd'hui ? 

− Qu'est-ce que cela me dit en tant que croyant ? 

− Qu'est-ce que cela dit à la communauté croyante que nous 
sommes ? 

 
 
MUSIQUE AMBIANTE. CHUTE DES FEUILLES 
https://youtu.be/7f5tX-ERcw0?si=ixgdaU2RUM-Rh8IN  
AMA - un court-métrage de Julie Gautier 
https://youtu.be/bdBuDg7mrT8?si=R-8EeAMEykV5LbXk  
 

DANS UN PROJET D'AMOUR 
 
Dieu nous a créés pour  
la joie et rien d’autre. 
Réjouissons-nous !   

Projet auquel tu m'invites. 
Ta fidélité est grande, 
incomparable, authentique, 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=31&Expression=Credo
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=73&Expression=Messie
https://youtu.be/7f5tX-ERcw0?si=ixgdaU2RUM-Rh8IN
https://youtu.be/bdBuDg7mrT8?si=R-8EeAMEykV5LbXk


Personne comme toi,  
mon Dieu. 
Tu es un modèle 
de dévouement, libre par amour. 
Tu es garant de l'amour du Père. 
Tu es Dieu et tu es homme. 
Comment puis-je  
te ressembler ? 
Un projet d'amour qui  
s’écrit tous les jours,  
dans les petits ou grands gestes  
qui arrivent dans le vécu 
de moments uniques. 
Un projet d'amour qui  
provoque l'unité, 
qui embrasse la diversité, 
qui génère du temps et 
moments du futur, pleins. 
Un projet d'amour qui  
génère des possibilités, 
créatives, différentes, 
qui dessinent des rêves, 
que nous construisons  
ensemble. 
Un projet d'amour qui  
était, est et sera 
dans la mesure où je m'ouvre, 
un projet qui génère pensée 

unique et diversifié. 
Un projet d'amour qui  
unifie les vies en une seule, 
qui ouvre sa maison, 
son esprit et son cœur  
à tous, sans distinction. 
Un projet d'amour qui  
compte sur mes mains, 
qui compte sur mes pas, 
qui compte sur mes projets, 
en générant  
des spirales communes. 
Un projet d'amour qui  
se nourrit d'inspirations 
spirituelles et humaines, 
qu’invitent à mettre 
notre vie en jeu. 
Un projet d'amour qui 
affirme, responsabilise, 
qui se concentre sur l'avenir, 
qui se concentre sur l'abandon, 
à part entière, constant. 
Créés pour le bonheur 
qui jaillit simplement, 
dans l'abandon d'un amour 
qui devient réalité, 
qui est une bénédiction. 
 

  
CHANT - Amaral - Gratuit (Visualizer) 
https://youtu.be/t0tzIsYm0uo?si=Hmn6s9QhcqSqkyWz  
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